

## Tous à l'université: les jeunes visitent Luminy

Que faut-il faire pour que les enfants s'intéressent pleinement à la démarche scientifique? C'est la question que se pose l'association Les Petits Débrouillards depuis sa création, en 1986. Aujourd'hui considérée comme le premier réseau national d'éducation populaire à la science, elle s'associe avec la Faculté des Sciences de Sport (FSS) d'Aix-Marseille Université (AMU) pour la troisième année consécutive dans le cadre de la journée "Tous à l'université", consacrée cette année au sport et à la science, pour préparer Marseille, Capitale du Sport.

### Créer du lien

Cet après-midi, une trentaine de jeunes, de 6 à 10 ans, issus de différents centres sociaux (Estaque, Sainte-Mauront, Centre ville), auront la chance de pouvoir visiter le désormais célèbre campus de Luminy, véritable temple du sport et de la recherche. "Cette visite devrait pouvoir permettre de créer un lien entre les milieux de la recherche et de l'enseignement supérieur et les quartiers, ce qui n'est pas du tout évident de prime abord" explique Soledad, coordinatrice d'activités aux Petits Débrouillards.

En déambulant sous la pinède du campus, ils découvriront le nouveau gymnase de la

FSS, le Technosport, inauguré à la fin de l'année 2014, qui renferme de nombreuses installations scientifiques entre ses murs. Puis ils marqueront l'arrêt à l'Institut des Sciences du Mouvement, pour y découvrir les avancées scientifiques en lien avec la modification de la gravité. Enfin, un dernier atelier prévoit une activité à la bibliothèque universitaire pour que les enfants puissent découvrir des livres en lien avec le sport et les sciences. "Nous voulons aussi montrer aux enfants que s'ils aiment le sport ils peuvent envisager des études supérieures pour travailler dans de nombreux domaines, pas uniquement dans le milieu du football", poursuit Soledad.

Cette journée répond donc à une préoccupation sociale: celle de fournir aux publics de tous horizons l'occasion de se forger un regard curieux et informé sur le monde.

Cette journée de valorisation "Tous à l'université" fait partie intégrante d'un grand projet national lancé par les Petits Débrouillards: UniverCités. À travers la mise en place de "clubs" de réflexion et d'ateliers scientifiques, ce projet vise à rapprocher les jeunes des filières scientifiques et de créer du lien avec les lieux de techniques, d'enseignement supérieur et de recherche.

Lo.M

GDF

BRJN

En: La Provence, 27/05/15